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Verbale n. 8 del 29 novembre    2018 

Alle ore 16.00, del giorno 29 del mese di novembre dell’anno 2018 presso la sede del CCA dell’Asp di Ragusa, 

piazza Igea n.1 – ex cappella – si è riunito il CCA con all’ordine del giorno: 

All’ordine del giorno i sottoelencati punti: 

1. Approvazione verbale seduta dell’11 ottobre   2018; 

2. Liste di attesa  

3. Giornata della Trasparenza 

4. Varie ed eventuali.  

 
Elenco delle Associazioni che fanno parte del CCA 
 

NUM. ASSOCIAZIONE PRESIDENTE DELEGA 

1 LILT SEZIONE PROVINCIALE 
RAGUSA Sig.ra FATTORI MARIA TERESA Sig.ra FATTORI MARIA TERESA 

2 
AIAD O.N.L.U.S. RAGUSA 
(ASSOCIAZIONE ITALIANA 
ASSISTENZA DIABETICI) Dott.ssa MICELI GIOVANNA Sig.ra  Sig.ra Loredana Di Stefano  

3 
ANFFAS O.N.L.U.S. MODICA Sig. PROVVIDENZA GIOVANNI Sig. PROVVIDENZA GIOVANNI 

4 
IL RESTO DEL CALZINO Sig.ra GULINO GLENDA Sig.ra CRISCIONE MARIOLINA 

5 
AVO RAGUSA Sig.ra TARDINO RINA 

Sig.ra TARDINO RINA e  sig. 
Vincenzo  Abate  

6 
"CI RIDIAMO SU'" Sig. FERRITO FABIO Sig. FERRITO FABIO 

7 MOVIMENTO DIFESA DEL 
CITTADINO 

Sig.ra TONA GIOVANNA 
 Sig.ra Gurrieri  Enrichetta  

8 "VIVERE" O.N.L.U.S. PER 
INCONTINENTI E STOMIZZATI Sig. CASTRONUOVO ANTONINO Sig. CASTRONUOVO ANTONINO 

9 
PICCOLO PRINCIPE O.N.L.U.S. Sig.ra FIRRITO MELANIA Sig. SBEZZI ELIO 

10 
INSIEME PER IL DIABETE Sig.ra NOTO ROSETTA Sig.ra NOTO ROSETTA 

11 
TRIBUNALE DEI DIRITTI DEL 
MALATO Sig. BARRESI SALVATORE dr. GIAVATTO MICHELE 

12 
AIL RAGUSA O.N.L.U.S. Sig.ra MIGLIORISI CONCETTA Sig.ra MIGLIORISI CONCETTA 

13 (ORGANIZZAZIONE) ORDINE 
MEDICI VETERINARI Dott. MURIANA VINCENZO 

 
Dr.  LICITRA GIUSEPPE  
(segretario) 

14 
FEDER.S.P.EV. 

Dr.  CRISCIONE SALVATORE                       
(PRESIDENTE C.C.A.) dr. CRISCIONE SALVATORE 
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15 CITTADINANZA ATTIVA Dott.ssa SIMONELLI MARISA Sig. SALONIA GAETANO 

16 
A.R.T.HA.I. Sig.ra BRACCHITTA GIOVANNA Sig.ra BRACCHITTA GIOVANNA 

17 
C.G.I.L. RAGUSA Sig. SCIFO GIUSEPPE Sig. TERRANOVA SALVATORE 

18 

CITTADINANZATTIVA 
TRIBUNALE PER IL DIRITTI DEL 
MALATO – VITTORIA, 
SCOGLITTI, ACATE, COMISO E 
SANTA CROCE CAMERINA. Prof.ssa CHIARAMONTE ANNA Prof.ssa CHIARAMONTE ANNA 

19 
ANIMA.......MENTE O.N.L.U.S. 

SIG. SALINITRO SALVATORE                       
(VICE PRESIDENTE C.C.A.) SALINITRO SALVATORE 

20 COORDINAMENTO PRO 
DIRITTI H Sig.ra CILIA SALVATRICE Sig.ra CILIA SALVATRICE 

21 ANFFAS O.N.L.U.S. RAGUSA Sig. BRUGALETTA FRANCESCO Sig. GIAQUINTA GIOVANNI 

22 
ORDINE PROFESSIONALE 
ASSISTENTI SOCIALI – REGIONE 
SICILIA Dott. GRACEFFA GIUSEPPE Dott. PUZZO GULIELMO 

23 

A.V.I.S. PROVINCIALE RAGUSA Sig. BUSSETTI FRANCO Sig. GULINO ROSARIO 

  REFERENTE AZIENDALE ASP RAGUSA 

Dott.ssa LUCIA INGARAO 

  URP AZIENDALE ASP RAGUSA e Ufficio Stampa  Dott. GIUSEPPE SAVA'       
Dr.ssa Giovanna Miceli                     

 

Sono Presenti:   

 
COMITATO CONSULTIVO AZIENDALE SEDUTA DEL 29 novembre   2018 

NUM. ASSOCIAZIONE PRESIDENTE DELEGA 
FIRMA e 

annotazioni  

1 
LILT SEZIONE PROVINCIALE 
RAGUSA Sig.ra FATTORI MARIA TERESA Sig.ra FATTORI MARIA TERESA PRESENTE 

2 AIAD O.N.L.U.S. RAGUSA 
(ASSOCIAZIONE ITALIANA 
ASSISTENZA DIABETICI) Dott.ssa MICELI GIOVANNA Sig. Antonio Merli  PRESENTE 

3 

ANFFAS O.N.L.U.S. MODICA Sig. PROVVIDENZA GIOVANNI Sig. PROVVIDENZA GIOVANNI ASSENTE 
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4 

IL RESTO DEL CALZINO Sig.ra GULINO GLENDA Sig.ra CRISCIONE MARIOLINA ASSENTE 

5 

AVO RAGUSA Sig.ra TARDINO RINA 
Sig.ra TARDINO RINA e  sig. Vincenzo  
Abate  PRESENTE 

6 

"CI RIDIAMO SU'" Sig. FERRITO FABIO Sig. FERRITO FABIO ASSENTE 

7 
MOVIMENTO DIFESA DEL 
CITTADINO Sig.ra TONA GIOVANNA Sig.ra TONA GIOVANNA PRESENTE 

8 
"VIVERE" O.N.L.U.S. PER 
INCONTINENTI E STOMIZZATI Sig. CASTRONUOVO ANTONINO Sig. CASTRONUOVO ANTONINO PRESENTE 

9 

PICCOLO PRINCIPE O.N.L.U.S. Sig.ra FIRRITO MELANIA Sig. SBEZZI ELIO PRESENTE 

10 

INSIEME PER IL DIABETE Sig.ra NOTO ROSETTA Sig.ra NOTO ROSETTA ASSENTE 

11 
TRIBUNALE DEI DIRITTI DEL 
MALATO Sig. BARRESI SALVATORE dr. GIAVATTO MICHELE ASSENTE 

12 

AIL RAGUSA O.N.L.U.S. Sig.ra MIGLIORISI CONCETTA Sig.ra MIGLIORISI CONCETTA PRESENTE 

13 
(ORGANIZZAZIONE) ORDINE 
MEDICI VETERINARI Dott. MURIANA VINCENZO Dr.  LICITRA GIUSEPPE  (segretario) PRESENTE 

14 

FEDER.S.P.EV. 
Sig. CRISCIONE SALVATORE         
(PRESIDENTE C.C.A.) dr. CRISCIONE SALVATORE PRESENTE 

15 

CITTADINANZA ATTIVA Prof.ssa SIMONELLI MARISA Sig. SALONIA GAETANO ASSENTE 

16 

A.R.T.HA.I. Sig.ra BRACCHITTA GIOVANNA Sig.ra BRACCHITTA GIOVANNA ASSENTE 

17 

C.G.I.L. RAGUSA Sig. SCIFO GIUSEPPE Sig. TERRANOVA SALVATORE ASSENTE 
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18 

CITTADINANZATTIVA 
TRIBUNALE PER IL DIRITTI DEL 
MALATO – VITTORIA, 
SCOGLITTI, ACATE, COMISO E 
SANTA CROCE CAMERINA. Prof.ssa CHIARAMONTE ANNA 

Prof.ssa CHIARAMONTE ANNA Avv. 
Marzia Marzo ASSENTE 

19 

ANIMA.......MENTE O.N.L.U.S. 
SIG. SALINITRO SALVATORE                       
(VICE PRESIDENTE C.C.A.) SALINITRO SALVATORE  PRESENTE 

20 
COORDINAMENTO PRO DIRITTI 
H Sig.ra CILIA SALVATRICE Sig.ra CILIA SALVATRICE ASSENTE 

21 

ANFFAS O.N.L.U.S. RAGUSA Sig. BRUGALETTA FRANCESCO Sig. GIAQUINTA GIOVANNI ASSENTE 

22 ORDINE PROFESSIONALE 
ASSISTENTI SOCIALI – REGIONE 
SICILIA Dott. GRACEFFA GIUSEPPE Dott. PUZZO GULIELMO ASSENTE 

23 

A.V.I.S. PROVINCIALE RAGUSA Sig. BUSSETTI FRANCO Sig. GULINO ROSARIO ASSENTE 

24  REFERENTE AZIENDALE ASP RAGUSA 

Dott.ssa LUCIA INGARAO PRESENTE 

25  URP AZIENDALE ASP RAGUSA e Ufficio Stampa  

Dott. GIUSEPPE SAVA'                
Dr.ssa Giovanna Miceli                     PRESENTE  

 

Sono altresì presenti in qualità di uditore, perché ne hanno atto richiesta le seguenti Associazioni:  

Afar Alzheimer e Raggio di Sole. 

Totale assenti   13 componenti.  

Si passa al primo punto all’o.d.g.:  

Approvazione del verbale della seduta dell’11 ottobre 2018 che, per alzata di mano, viene approvato 

all’unanimità, dopo che il presidente ha chiesto ai presenti se lo avessero già letto. 

Prende la parola il presidente dell’Associazione "VIVERE" O.N.L.U.S. PER INCONTINENTI E STOMIZZATI,  Sig. 

CASTRONUOVO ANTONINO lamentando il fatto che non è riuscito ad avere una prenotazione, in tutta l’Asp, 

per una radiografia. Rileva anche un altro problema quello della consegna dei presidi a domicilio, questione 

che si ripresenta, da molto tempo, e sui ritorna in ogni riunione di CCA. Affermando: «c’è qualcuno che 
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ostacola questo servizio. Perché non si vuole realizzare?». Ripropone all’attenzione dei presenti il problema 

insoluto dell’infermiere, che manca, presso l’ambulatorio degli stomizzati.  

Toti Salinitro, Anima…mente, presente ai Componenti una nota del CCA con oggetto: “Partecipazione dei CCA 

alla Settimana europea 2018 per la riduzione dei rifiuti.”   (di seguito riportata) 

 

Il dr. Giuseppe Licitra, ORGANIZZAZIONE -  ORDINE MEDICI VETERINARI, sottolinea che nel CCA, nessuno ha 

un diritto di prelazione e le problematiche vanno affrontate in condivisone. 
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Il presidente del CCA, dott. Criscione, interviene, informando i Componenti che c’è stato in data 22 novembre 

c.a., un incontro con il Commissario Straordinario, dr. Salvatore Lucio Ficarra, appuntamento che era stato 

richiesto prima della nomina dei nuovi Direttori Generali delle Aziende Sanitari provinciali siciliane. L’incontro 

è stato cortese, tuttavia, le questioni poste all’attenzione del dr. Ficarra, per forza di cose, dovranno essere 

affrontate dal nuovo Direttore Generale.  

A tal proposito interviene la dr.ssa Ingarao, referente dell’Asp nel CCA, rimarcando l’utilità di rinviare la 

discussione sui vari problemi all’insediamento del nuovo management.      

La sig.ra Cettina Migliorisi, Ail, che aveva inviato una nota al Presidente del CCA, informa i presenti di una 

realtà che si è venuta a creare all’indomani del trasferimento della Farmacia ospedaliera, nel nuovo ospedale 

“Giovanni Paolo II”. Il trasferimento del Servizio crea forti disagi, soprattutto ai malati oncologici, perciò si 

ravvisa la necessità di creare una postazione del servizio farmaceutico al Maria Paternò Arezzo o tutt’al più 

ripristinarla al vecchio ospedale Civile.  

Anche la rappresentante del MOVIMENTO DIFESA DEL CITTADINO, Adriana Tebaide, ravvisa l’utilità di 

aspettare il nuovo direttore, magari preparando una scaletta su quelle che sono le priorità da affrontare.  

Si è anche parlato dell’“Accoglienza” che dev’essere garantita nel nuovo stabilimento ospedaliero, attività 

che, allo stato attuale, è svolta dall’AVO – Associazione Volontari Ospedalieri -   sin dal momento della 

cerimonia dell’inaugurazione dell’ospedale.  

Interviene la rappresentante dell’Afar, Virginia Lo Magno, riferendo della condizione critica che vive il Centro 

Diurno Alzheimer perché da quando è scaduto il PSN – Progetto Regionale, che inglobava le attività 

assistenziali svolte da figure professionali esterne, infatti, il servizio è stato internalizzato, e i pazienti 

lamentano non poche criticità. Tra l’altro da quando i reparti sono stati trasferiti nel nuovo ospedale, i locali 

non vengono riscaldati e con i cancelli chiusi i pazienti e i familiari subiscono non pochi impedimenti difficoltà 

per raggiungere il Centro. Si suggerisce di interessare la dr.ssa Giacalone per verificare se si possano trovare 

altri fondi PSN per il servizio Alzheimer e per il Centro Autistico.  

Ai presenti viene consegnato l’invito per la Giornata della Trasparenza e dell’Influ-day esortandoli a 

partecipare, visto che l’iniziativa è stata condivisa dal CCA. 

Il Presidente prende atto che l’Afar ha fatto richiesta formale di partecipare alle riunioni del CCA come 

uditore. 

Alle 17:30 si scioglie l’assemblea.  
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